
Tennis-Club ,,Blau-Weissnn 1g5S e.V. Erkrath

Protokoll
der ordentlichen Mitgliederuersammlung vom 19.03.2021

Beginn: 19.00 Uhr / Beschlussfähigkeit 19.10 Uhr

Versammlu ngsort Onl ine-Veransta ltu ng über Zoom

Autorin: Britta Evensen

Ende: 21.38 Uhr

Anwesende Vorstandsm itg lieder:
Herr Matthias Kreisel (1. Vorsitzender)
Her Thomas Berg (Schatzmeister)
Frau Britta Evensen (Schriftführerin, Leiterin Geschäftsstelle)
Frau Silvia Steinacker-Glöckler (Sportwartin)
Frau Sabine Gerth (Jugendwartin)
Herr Carsten Busch (Beisitzer) -

Herr Grigory Slavin (Beisitzer)

Nicht anwesend ist:
Herr Ralph Weiler (2. Vorsitzender). Er ist wegen Umzugs nach Dresden Ende 2020 vom
Vorstand zurttckgetreten und aus dem Verein ausgetreten.

Herr Matthias Kreisel eröffnet um 19.00 Uhr die ordentliche Mitgliederversammlung und
prüft, ob diese beschlussfähig ist, d.h. über die Hälfte aller Mitglieder anwesend sind (Vll
Mitgliederversammlung, § 17 Abs. 2 der Satzung des Vereins), und schließt sie wegen
Beschlussuntähigkeit wieder.

Um 19.10 Uhr eröffnet Herr Kreisel die Mitgliederversammlung erneut (§ 17 Abs. 3) und
stellt deren Beschlussfähigkeit fest.

Herr Kreisel stellt die form- und fristgerechte Einberufung der Mitgliederversamlung fest.

Herr Kreisel fragt, ob Anderungswünsche zur Tagesordung vorliegen. Es liegen weder
schriftliche noch mündliche Ergänzungswünsche zur Tagesordnung vor. Die Tagesordung
ist genehmigt.
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TOP 1 Jahresberichte des Vorqtands

a) Bericht {. Vorsitzender

Herr Kreisel stellt den anwesenden Mitgliedern die besonderen Ereigneisse der Jahre 2019
und 2020 vor.

o Erbfall des Grundsttrckes der Platzanlage und dessen Forgen
r Wegzug des 2. Vorsitzenden Ralph Weiler
o Verzögerung der Kassenprüfung ftlr die Jahre Z01g und 2020. coronakrise mit Beginn der saison zaz} und die Auswirkungen
o Einftlhrung des digitalen Buchungssystems pLAySpORTS
o Einführung von Bambinitraining und Training für Neumitglieder
o lnvestitionen in verbesserte Platzpflege, Erfolg des Projektes Courtlifting

Herr Kreisel stellt den anwesenden Mitgliedern den Ausblick auf die Saison 2021 vor

r Neuer Vertragspartner ftir die Frrihjahrstiberholung 2021 ist die Fa. Appel, Wernee Platzwarte sind weiterhin unser Mitglied Herr Rainer Hodde und Herr Gerd
Nieswandt

r Als neue Tennisschule konnte die Racketmate GbR, Ratingen von Kris Lynch und
Christian Lieth mit Headcoach Marc Hoppius unterVertrag genommen werden

r Gastronomin ist weiterhin Maria Bianco
e Die überarbeitete Beitragsordung ist seit dem 1 .1.2A21in Kraft

b) Bericht Jusendwartin

Frau Gerth stellt den anwesenden Mitgliedern den Rückblick auf die Spielsaisons 201g und
2A2O vor.

e Bericht ttber die erfolgten Medenspiele und gemeldeten Mannschaften
r Wiederaufnahme des Bambinitrainings im Sommer 2O1g
r Bezirkspokal auf unserer Anlage im Mai 2A19
o Herbert-Kochs-Pokal am 8.6.2019
o Angebot eines kostenlosen Fördertrainings frlr die Kinder- und Jugendmannschaften

in 2020, gesponsert durch den FTC

Frau Gerth stellt den anwesenden Mitgliedern den Ausblick auf die Spielsaison 2A21 vor

r Bezirkspokal U10 - U16 im Mai202l geplant
r Bezirksmeisterschaften U18 im Mai2A21 geplant
. Jugend-Fördertraining in Zusammenarbeit mit Racketmate geplant, bezuschusst

vom FTC
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Gemeldete Teams ftir die Medenspiele Z0Z1:
o Bambini
. XU10

c) Bericht Sportwartin

Herr Kreisel stellt in Vertretung für Frau Steinacker-Glöckter, die vorübergehend nicht online
ist, den anwesenden Mitgliedern den Rtlckblick auf die Spielsaison2020 und den Ausblick
auf die Spielsaison 2021 vor.

Rückblick 202A
o Aufstieg der 1. Damen in die Bezirksklasse B in 2020
r Von den 12 gemeldeten Mannschafren ist nur eine Mannschaft in 2A2A wegen

Corona von den Medenspielen zurtick getreten
o Ftrr 2021 sind wieder 12 Mannschaften gemeldet

Ausblick 2021
. Es sind wieder 12 Mannschaften gemeldet
r 4 Damen- und I Herrenmannschaften

TOP 2 Kündisuns des P?chtuertraqs

Hen Kreisel stellt die Situation zum Pachtvertrag dar

Erhöhung des Pachtzinses von 15.400 € auf 21.000 € jährlich
Verhandlungsgespräche mit Frau Köllner und der Grundsttrcksverwaltung zur
Pachtzinserhöhung
Schreiben mit der Bitte um teilweise Rücknahme der Pachtzinserhöhung und um
Verlängerung der Laufzeit des Pachtvertrages
Gespräche mit der $tadt Erkrath, dem Bürgermeister und Vertretern verschiedener
Parteien zu möglicher Untersttitzung
Keine Verhandlungsbereitschaft von Frau Köllner

202A
r Kündigung des Pachtvertrages zum September 2025 durch Frau Köllner
r Weitere Gespräche mit Ratsmitgliedern und B{lrgermeister der Stadt Erkrath mit der

Biüe um Unterstützung firr eine langfristige Weiterführung des Vereins
o Eine alternative Fläche (2. B. Sportplatz an der Gink) wurde uns dabei nicht

angeboten.
o Kontaktaufnahme zum Tennis-Verband mit der Bitte um Unterstützung.
r lm Flächennutzungsplan der Stadt ist das Gelände als §portfläche beschrieben.

19
a

a

20

a

o
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Die Verwaltung schlägt eine baurechtliche Sicherung als Sportfläche mittels
Bebauungsplan vor. Bis dahin soll im Bedarfsfall eine Veränderungssperre verhängt
werden.
Nach Aussage des Bürgermeisters hat dieser Frau Köllner angeboten, das
Grundstück durch die Stadt zu kaufen. Dies wurde abgelehnt

2021
a

geplant
Nach Aussage des Bürgermeisters wird die Verwaltung Ende Aprileinen
Aufstellungsbeschluss für einen Bebauungsplan in den Stadtrat einbringen
Die Zahlung der erhöhten Pacht ist im Budget für 202l eingeplant
Wegen der geringen Restlaufzeit des Vertrages erhält der Verein keine Gelder
aus dem lnvestitionsprogramm ftir Sportvereine des Landes NRW
Langfristige eigene lnvestitionen zur Verbesserung von Platzanlage oder
Clubhaus sind daher nicht sinnvoll
ln die Erhaltung der Qualität der Plätze soll aber investiert werden
Bitte an die Mitglieder politische Kontakte zu nutzen, um für den Erhalt des
Vereins zu werben

a

ö

a

a

TOP 3 Bericht des Schatzmeisters

Herr Berg stellt die Eckdaten der Einnahmen-/Ausgabenrechnungen für die Jahre 2019 und
2020 dar und erklärt die Eckdaten der Einnahmen-/Ausgaben im Detail. Weiterhin stellt Her
Berg die Planung für das Jahr 2021 vor.

lilt:lr.'lri,lhll,'i,/ lrfrnllallliitl'1vt:'i rtt:1lrun;iett 4S),47 4 -71q 41 r .1\t.txl a
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Kontost.rnd/Kassenbestand 3 1,12. 15.947,5ü € 36.906,63 € 39.136,63 C

verfügbarer Kontostand rurn 31. 1.2.

(r,riter iScrutklrrl;trgurrg yc,' Rulks:cllur rB*rri

7 .947,54 e 20.906,61 € 21.136,63 €

Die Übersicht der Einnahmen-/Ausgabenrechnrun g 2019 und 2O2A sowie die Planun g 2021
werden als Anlage dem Protokoll beigefügt.

TOP 4 Eericht der Kassenqrüferin

Die Kassenprüfung erfolgte durch Frau Sylke Waldschmidt-Schroer und Frau Petra Weiser.
Frau Waldschmidt-Schroer berichtet, dass Einzelpositionen und Belege stichprobeartig
geprüft und eingesehen wurden. Sie erklärt gegenüber den versammelten Mitgliedern, dass
es hier keine Beanstandungen gab.

lst 2019 lst 2020 Planung 2021

russ/.lahrcsvcrlust { -} -12. 1 80,63 € 13.678,58 € 1.780,OO €
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TOP 5 Entlastuno des Vorstands

Frau Waldschmidt-Schroer stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird
von der M itg liederversamm lung oh ne Gegenstim men enfl astet.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 52
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 5

Herr Thomas Berg, Herr Ralph Weiler und Frau §abine Gerth scheiden aus dem Vorstand
aus. Herr Kreisel dankt allen Dreien ftir ihre Arbeit.

Herr Kreisel dankt den beiden Kassenprüferinnen für ihre Arbeit.

TOP 6 Wahl einer Wahlleiterin

Frau Petra Langen wird von den Mitgliedern einstimmig als Wahlleiterin gewählt und
übernimmt die Wahlleitung der folgenden Wahlen.

TOP 7 Neuwahl des Vorstands

Herr Matthias Kreieel wird ohne Gegenstimmen zum 1. VorsiEenden gewählt. Er
nimmt die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 58
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Herr CarrEten Busch wird ohne Gegenstimmen zum 2. Vonsitzenden gewählt Er nimmt
die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 58
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 2

Frau Petra Weieer wird ohne Gegenstimmen zur Kassenwartin gewählt. Sie nimmt die
Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 57
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Frau Britta Evensen wird ohne Gegenstimmen zur §chriftführerin gewählt, Sie nimmt
die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
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Zustimmungen: 54
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 5
Frau Silvia §teinacker-Glöckler wird ohne Gegenstimmen zur Sportwartin gewählt.
Sie nimmt die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 53
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 5

Frau Petra Brill wird ohne Gegenetimmen zur Jugendwartin gewählt. Sie nimmt die
Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 56
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 4

Her Grigory §lavin wird ohne Gegenstimmen zum Beisitzer gewählt Er nimmt die
Wahlan.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 58
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 2

Frau Jana Mtiller wird ohne Gegenstimmen zur BeiEitzerin gewählt, Sie nimmt die Wahl
an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 56
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 3

TOP I Wahl der Kassenprüfer

Herr Rainer Mücke wird ohne Gegenstimmen als Kassenprüfer gewählt. Er nimmt die
Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 57
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 3

Frau Julia Götte wird ohne Gegenstirnmen alE Kaesenprüferin gewählt. Sie nimmt die
Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
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Zustimmungen: 56
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 4

Alle Abstimmungen erfolgen mittels eines Wahlmoduts in Zoom. Dabei haben nicht alle
anwesenden Mitglieder beijeder Wahl ihre Stimme abgegeben.
Herr Kreisel dankt den ausgeschiedenen Vorständen für ihre Arbeit und der Wahlleiterin fitr
die Durchführung der Wahlen.

TOP 9 Anträse

Es wurden keine Anträge gestellt.

TOP 10 §onstises

Herr Kris Lynch und Herr Marc Hoppius stellen die Trainerschule Rackemate kurz vor.

Frau Evensen weist auf die TVN Spielregeln gemäß aktuell gtiltiger Coronaschutz-
Verordnung hin und erläutert der Spielbetrieb unter Corona-Auflagen. lnsbesondere
erläutert sie die Funktionen des App PLAYSPORTS und deren Funktionen in Bezug auf die
Coronaschutz-Verordnung (Nachvollziehbarkeit). Sie gibt den Mitgliedern eine kurze
Anleitung zur Nutzung von PLAYSPORTS und weist darauf hin, dass das Spielen ohne
vorheriges Buchen über PLAYSPORTS nicht zulässig ist, unter anderem auch, um die
Nachvollziehbarkeit der Platzbeleg ung zu gewährleisten.

Herr Klaus Pöting spricht als Vorsitzender des Fördervereins FTC eine kuze Grußbotschaft
und wirbt beiden Vereinsmitglieder um Unterstützung des FTC.

Herr Kreisel dankt Frau Evensen für die Vorbereitung und Durchfirhrung der ersten Online-
Jahreshauptversammlung und Herrn Michael Mennicken für die technische Betreuung.

Herr Kreisel sch ließt d ie J ah reshauptversammlu ng.

Erkrath, den 19.03.2021

1. Vorsitzender:...
M. Kreisel

ü1 J#e
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B. Evensen
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Anlagen:
r Einladung zur Mitgliederversammlung
o Präsentation zur Jahreshauptversammlung
r Teilnehmerliste
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